



28^e dimanche ordinaire C

12 octobre 2025

♪ Chant d'entrée :

Dis-nous les signes de l'Esprit, dis-nous les traces du Royaume.
Es-tu celui qui doit venir ? Es-tu vraiment le Fils de l'homme ?



Vous qui cherchez la pureté, regardez et voyez :
Demandez au lépreux un bouquet de caresses ; (bis)
**Et vous croirez au Fils de l'homme,
et vous croirez au Fils de Dieu. (bis)**

Vous qui cherchez l'intelligence, regardez et voyez :
Demandez à l'enfant des leçons de sagesse ; (bis)

Psaume 97 : ♪

(traduction Louis Escoyer)

*Le Seigneur a fait connaître sa victoire
et révélé sa justice aux nations. !*

Chantons ce psaume au Seigneur,
car ses œuvres sont belles;
Il s'est montré bon pour chacun de ses enfants.
Il a accompli ses promesses :
Il a respecté les termes de l'alliance
Qu'il avait scellée avec son peuple élu.



Maintenant chacun sait qu'il est l'héritier du Père.
Acclamons le Seigneur, qui que nous soyons,
Réjouissons-nous, chantons, soyons heureux !
Remercions-Le par des cris, des chants, la musique,
Inventons des poèmes, des psaumes de louange.



Créons des mélodies, exprimons de notre mieux
Combien nous sommes heureux de dire toutes ses merveilles !
Que la nature aussi manifeste sa joie,
La terre, les océans, le ciel et tous leurs habitants,
Que les ruisseaux murmurent et que les volcans grondent
En signe de reconnaissance pour le Seigneur qui est venu !

Car c'est l'univers tout entier qu'Il est venu sauver.
Il le traitera avec justice et miséricorde.
Avec les hommes qui l'habitent, il héritera de l'éclat
Et de la densité de sa vie rayonnante.



Lecture du deuxième Livre des Rois

En ces jours-là, le général syrien Naaman, qui était lépreux, descendit jusqu'au Jourdain et s'y plongea sept fois, pour obéir à la parole d'Élisée, l'homme de Dieu ; alors sa chair redevint semblable à celle d'un petit enfant : il était purifié ! Il retourna chez l'homme de Dieu avec toute son escorte ; il entra, se présenta devant lui et déclara : « Désormais, je le sais : il n'y a pas d'autre Dieu, sur toute la terre, que celui d'Israël ! Je t'en prie, accepte un présent de ton serviteur. » Mais Élisée répondit : « Par la vie du Seigneur que je sers, je n'accepterai rien. » Naaman le pressa d'accepter, mais il refusa. Naaman dit alors : « Puisque c'est ainsi, permets que ton serviteur emporte de la terre de ce pays autant que deux mulets peuvent en transporter, car je ne veux plus offrir ni holocauste ni sacrifice à d'autres dieux qu'au Seigneur Dieu d'Israël. »

♪ Parole de Dieu dans ma chair qui dit le monde et son histoire
afin que l'homme puisse croire, **suscite une réponse en moi :**
Ouvre ma bouche à cette voix qui retentit dans le désert.

Comment savoir quel mot tu dis si je ne tiens mon cœur ouvert ?

Et voilà donc...

Voilà qu'il y aura toujours sur nos routes de croyants
Un lépreux qui nous appellera pour renaître,
un exclu qui voudra vivre avec d'autres,
des hommes et des femmes qui guériront la lèpre,
qui partageront le pain avec l'étranger.

Voilà que ceux-là réalisent le projet de Dieu pour nous.
Et voilà qu'ils se lèvent, ceux que la foi a sauvés,
tous les exclus et les lépreux de la terre qui font confiance à quelqu'un,
parfois à Jésus, à ce Nazaréen que l'on ne peut enfermer dans aucune Église,
aucune loi, aucun pays, à cet envoyé de Dieu qui fait bon accueil aux pécheurs.
Voilà donc que derrière les lèpres de nos existences, il y a une immense promesse



Acclamation de l'Évangile

♪ Alléluia, alléluia ! Dieu guérit son peuple, alléluia !
Alléluia, alléluia ! Nous sommes sauvés, alléluia !
Peuple sans visage, le Seigneur t'a visité.
Dieu guérit ta lèpre, lève-toi pour remercier !

Evangile de Jésus Christ selon St Luc

En ce temps-là, Jésus, marchant vers Jérusalem, traversait la région située entre la Samarie et la Galilée. Comme il entrait dans un village, dix lépreux vinrent à sa rencontre. Ils s'arrêtèrent à distance et lui crièrent : « Jésus, maître, prends pitié de nous. » À cette vue, Jésus leur dit : « Allez-vous montrer aux prêtres. » En cours de route, ils furent purifiés. L'un d'eux, voyant qu'il était guéri, revint sur ses pas, en glorifiant Dieu à pleine voix. Il se jeta face contre terre aux pieds de Jésus en lui rendant grâce. Or, c'était un Samaritain. Alors Jésus prit la parole en disant : « Tous les dix n'ont-ils pas été purifiés ? Les neuf autres, où sont-ils ? Il ne s'est trouvé parmi eux que cet étranger pour revenir sur ses pas et rendre gloire à Dieu ! » Jésus lui dit : « Relève-toi et va : ta foi t'a sauvé. »



Pardon

Père des cieux et Père de Jésus, tu regardes le cœur de l'homme et non pas son apparence. Comble-nous de ton amour.

♪ T'approcher, Seigneur, je n'en suis pas digne (bis)
Mais que ta Parole conduise mes pas et je serai guéri. (bis)

Seigneur Jésus, Fils de Dieu et Maître, pour ceux que l'avenir angoisse, tu leur donnes de retrouver la confiance, et tu guéris leur corps et leur cœur. Donne-nous de proclamer ta Bonne Nouvelle au monde et comble-nous de ton amour.

♪ Te servir, Seigneur, je n'en suis pas digne (bis)
Mais que ta Parole nourrisse ma foi et je serai guéri. (bis)

De la deuxième lettre de saint Paul apôtre à Timathée

Bien-aimé, souviens-toi de Jésus-Christ, ressuscité d'entre les morts, le descendant de David : voilà mon évangile. C'est pour lui que j'endure la souffrance, jusqu'à être enchaîné comme un malfaiteur. Mais on n'enchaîne pas la parole de Dieu ! C'est pourquoi je supporte tout pour ceux que Dieu a choisis, afin qu'ils obtiennent, eux aussi, le salut qui est dans le Christ Jésus, avec la gloire éternelle. Voici une parole digne de foi Si nous sommes morts avec lui, avec lui nous vivrons. Si nous supportons l'épreuve, avec lui nous régnerons. Si nous le rejetons, lui aussi nous rejetera. Si nous manquons de foi, lui reste fidèle à sa parole, car il ne peut se rejeter lui-même.



Prière universelle

♪ Pour tous nos frères, nous te prions.
Vers toi, comme un encens, Seigneur, s'élèvent nos prières.

Saint le Seigneur

♪ Louange et gloire à Dieu !
Saint, le Seigneur, Dieu de l'univers.
Le ciel et la terre nous disent ta splendeur.

Louange et gloire à Dieu !
Louange et gloire à Dieu !
Louange et gloire à Dieu !

Anamnèse

♪ Quand nous mangeons ce pain et buvons à cette coupe nous célébrons le mystère de la foi :
Nous rappelons ta mort, Seigneur ressuscité et nous attendons que tu viennes.



Fraction

♪ Agneau de Dieu, vainqueur du mal et du péché,
sois pour nous la grâce et la paix.
Agneau de Dieu, ton corps livré nous est donne,
sois pour nous le pain de la vie.

Communion

♪ Quand le Seigneur se montrera, trouvera-t-il au monde
Un peuple ferme dans la foi dont l'amour lui réponde ?

Dieu nous attend depuis toujours, il nous promet sa gloire ;
C'est le Témoin de son amour qui conduit notre histoire.

Nos lendemains seront bâties avec nos pleurs, nos rires ;
Notre destin, c'est aujourd'hui qu'il nous faut le construire

« La gaieté, ce que j'appelle ainsi, c'est du minuscule et de l'imprévisible.
Un petit marteau de lumière heurtant le bronze du réel.
La note qui en sort se propage dans l'air, de proche en proche jusqu'au lointain.
Quand nous sommes gais, Dieu se réveille. »

Christian Bobin, « Autoportrait au radiateur »

Nos célébrations

Dimanche 12 : 28^{ème} DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE

Messe à 9h30 En action de grâce
Abbé René Wilhelmy et sa sœur Paule († 28.09.25)
Anniversaire Catherine Boulanger
Familles Massart-Jamar - Familles Goffin-Massart



Dimanche 19 : 29^{ème} DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE

Messe à 9h30 Anniversaire de Bernadette Lagneaux

RAPPEL : En vue de la fête de la Toussaint, vous pouvez demander ou renouveler la recommandation à nos prières, des membres de vos familles ou amis. Pour cela nous vous demandons d'effectuer une démarche en contactant : soit Victor Nullens ou Chantal QUAIRIA